

2014年モンドセレクション 6年連続最高金賞受賞

2014年モンドセレクションにおきまして、「ルーテック・モイスチャージェル」が美容製品部門で6年連続最高金賞(Grand Gold Award)と、2度目のインターナショナル・ハイ・クオリティ・トロフィー受賞、「アルファステビアT」ならびに「アルファステビアL」がダイエット・健康食品部門で銀賞(Silver Award)を受賞、「ルーテック・ウォッシングパック」は2年連続で銀賞(Silver Award)を受賞しました。

## 2014年モンドセレクション授賞式

今年の開催地は、世界遺産でもあり、ボルドーワインの産地として世界的に有名な、フランス、ボルドーでした。ボルドー市内を南北に大きく流れるガロンヌ川に向かって羽根を広げるように横たわっているのが、ブルス宮殿。その宮殿を抱くように広がるブルス広場はボルドー左岸の玄関口として1730年から1775年にかけて造られました。現在はこの宮殿にボルドー商工会議所が入っており、世界で最も美しい商工会議所と謳われているこのブルス宮殿にて、2014年モンドセレクションの表彰式とガラ・ディナーが行なわれました。



授賞式典会場「ブルス宮殿」

## 最高金賞の表彰を受ける時岡社長



## 最高金賞のメダルとインターナショナル ハイ・クオリティ・トロフィー

モンドセレクションとは、1961年に設立されたベルギーに本部を置く国際的な品評機関です。世界中の製品を審査する品評会としては、食品分野においては最も歴史があると言われ、今年は3,163点の製品が応募されました。出品された製品に対する審査は、訓練を受けた専門パネラーによる味覚検査とともに、分析機関による衛生検査や化学分析も行なわれます。また、製品の内容物だけでなく製品ラベルやパッケージなども審査の対象となります。各種検査・分析の後、最終的には大学教授・業界有識者などから組織される「国際品評評価委員会」により国際的な品質基準などを満たしたと認められる製品に対し、「最高金賞(Grand Gold Award)」「金賞(Gold Award)」「銀賞(Silver Award)」「銅賞(Bronze Award)」が与えられます。2007年に新設された「ダイエット・健康食品部門」の審査では、全ての製品がベルギー政府認定の専門の分析機関に送られ、どの成分・性能を検証すべきかを判断され、食品としての安全性はもちろんのこと、健康食品としての機能性の審査なども行なわれます。そのため、受賞のハードルは一般的な食品よりも非常に高いと言われています。ルーテック・モイスチャージェル、アルファステビアT-Lが6年連続で3商品全て受賞、そして昨年よりエントリーしたルーテック・ウォッシングパックも2年連続で受賞という素晴らしい評価を受けたことは大変な栄誉であり、また、徹底したこだわりの下に製造されたプロティオスの商品が世界に通用する品質であるというお墨付きをいただいたと言えるでしょう。



## モンドセレクション会長ご夫妻と時岡社長



ガラ・ティバーにてモンドエクション会長ご夫婦と時岡社長



# パトリック・ド・ハリュー会長挨拶

モンドセレクションの審査員とスタッフを代表して、  
ここボルドーのPalais de la Bourse にお集まりの皆様方に、  
会長の私が一言、開会の挨拶を述べさせていただきます。

今回、会場としてこの町を選んだのには、欠くことのできない理由がある  
からです。18世紀の優雅なフランスの歴史的建造物を未だに遺す、このボル  
ドーで大会を開催することに意義があると考えております。

そして明日は、ワインの生産でも名高いこの地方で最も著名な古城や、世界  
でも有名な"グラン・クリュ・クリュッセ"ワインを産出する地域を訪れます。

我々は更に、ボルドーワインの名高い産地であり、伝統的な美食文化の町  
サン・テミリオンを訪ね、私たちは満足のいく幸福感を味わうことができる信じております。

皆様方と一緒に、これらの素晴らしい味覚の旅を前にして、私はここに、第53回モンドセレクション授賞式  
の開会を宣言いたします。

昨年同様、再び数多くの皆様方に参加していただきました。

私どもは、皆様方の変わらぬ忠誠心と信頼を光栄に思っております。

そして私どもが存在に値する、皆様方の必要を満たす、価値ある団体であることを証明する必要があります。  
世界中の87の異なる国々から、総数3,163もの製品が80人に及ぶ高度の技術そして専門的な知識を  
有する審査委員により、一つ一つ検査され、品質を評価されました。

皆様方もご存知の通り、モンドセレクションの審査員は1961年より、出品された生産品の風味や外見、  
香り等々を総合的に審査するのみでなく、現在では最も重要な要因である生産物に使用されている成分、  
表示、包装、平明さ、また消費者に向けての公正な報道、よりよい環境づくりや改革のために諸々の審査を行なっております。

この中には、科学的に新しい研究や、欧州における諸々の法規の改正、有名な米食糧医薬品局の規制、  
日本の厚生労働省より公布された諸々の法規等にも、我々は常に配慮する必要があります。

私どもは年々、例えば食品部門における下記のような健康に向けての重要な取り組みの変化を見て嬉しく  
思います。

- ・ ある特定の生産品に対する防腐剤の減少。
- ・ 健康に害を及ぼす人工着色料の代わりに、天然色素の使用の増加。
- ・ 食塩の使用の減少。世界食糧機構により作成、推奨された1人1日当たりの食塩使用量を5gまでと  
すること。
- ・ 生分解性のある物質の使用による包装用資材の増加。
- ・ 最後に、食品業界が消費者が安心できる品質の健康的な製品の増加に積極的に取り組んでいること。

モンドセレクションは生産品の本質的な特質を十分に見極めた上で、品質優良ラベルを認可するものであり、  
他の製品と比べてから優劣を判断するようなものではありません。

私どもの審査は他に疑いようのない公正で独立した評価以外の何ものでもありません。

最後にあたりまして、私は出品された一つ一つの生産品に対し、有用な決定要素となる品質や特性を  
見極めて審査した審査員に敬意を表したいと思います。

モンドセレクションのラベルを信用して下さっている消費者の要求にマッチする、より品質の高い製品を  
生産するための日々努力を惜しまない皆様方に私はここで、感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。

過去53年に渡り、モンドセレクションは皆様方の国際品質表示ラベルでありたいと活動してまいりました。  
最後にモンドセレクションに寄せる皆様方の信頼と忠誠に心からお礼を述べたいと思います。



パトリック・ド・ハリュー  
モンドセレクション会長